

# REVISTA ACADÉMICA ACADEMIC JOURNAL

---

CENTRO DE ESTUDIOS DE POSTGRADO

---

GENTE CLAVE

VOLÚMEN 2 NÚMERO 2 2018 //// ISSN 2521-5795

e-ISSN 2644-3864

Julio-Diciembre

## Presentación

El presente volumen de la revista Gente Clave / Key People Revista Académica / Academic Journal que se publica muestra el esfuerzo de los resultados de investigación de docentes nacionales e internacionales y de nuestros estudiantes de postgrado en los programas presenciales y virtuales.

Las revistas científicas de la Universidad Latina de Panamá se han convertido en uno de los espacios de difusión para la comunidad universitaria con miras a la indexación y visibilidad a nivel global.

Este volumen multidisciplinario expone temas de interés regional como lo es la logística, la responsabilidad social empresarial, las inversiones en Panamá y el comportamiento humano en el trabajo para el desarrollo de mejores talentos.

Asimismo, cuenta con artículos desarrollados por estudiantes de postgrado en el área de gestión del talento humano en empresas del sector público.

Con este volumen de lanzamiento consolidamos la investigación científica en los espacios de Educación Superior de Panamá y se fortalece la cultura de investigación en el aula de clases.

*Mirna de Crespo*  
*Rectora*

## Editorial

Gente Clave, es el resultado del esfuerzo y valoración de la investigación en la Universidad Latina de Panamá, este tercer volumen viene consolidando de manera progresiva los resultados de las investigaciones de docentes y estudiantes a nivel nacional, así como, de nuestros docentes internacionales quienes vienen a compartir y transferir conocimientos en nuestros espacios académicos y de investigación.

La revista se ha consolidado como el espacio de difusión del conocimiento para la publicación de trabajos arbitrados, asimismo, los estudiantes se sienten reconocidos por el resultado de sus proyectos de investigación como fortalecimiento de los logros académicos.

En este tercer volumen presentamos los resultados de docentes de planta, docentes internacionales que nos visitan y estudiantes de postgrado de nuestra casa de estudio y de otras casas de estudio en el País, es una propuesta multidisciplinaria que aborda una perspectiva sobre áreas relevantes en la sociedad como la logística, el crecimiento en Panamá para los próximos años, el comportamiento humano en el trabajo y el liderazgo organizacional.

Cada uno de los artículos se constituye en una fuente de difusión de conocimiento desde la academia para insertar la investigación como eje transversal en la formación de mejores profesionales que requiere el País, con este volumen seguimos consolidando los resultados de investigación siguiendo estándares de revisión y rigurosidad científica puestos a la disposición de la sociedad y la comunidad académica en general.

Desde la dirección de investigación seguimos promoviendo las iniciativas de investigación entre docentes y estudiantes, fortaleciendo a los docentes con capacidades científicas y tecnológicas y formando mejores estudiantes con pensamiento crítico.

*Gianna Frassati*  
*Editora*